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JESÚS CORRALES SE REUNE CON UN GRUPO DE 
VECINOS DE COSTA BALLENA 

  
 

 

La sala de juntas del Palacio Municipal Castillo de Luna acogió a finales de la 

semana pasada una reunión del delegado municipal de Costa Ballena Jesús Corrales 

Hernández con un grupo de vecinos de Costa Ballena. 

 Con este encuentro, el responsable de Costa Ballena daba respuesta a la 

solicitud de reunión de este grupo de vecinos que se presentan como una plataforma 

inicial que quiere constituir una Federación de Asociaciones, convirtiéndose de esta 

forma en un interlocutor con el Ayuntamiento. 

El encuentro, que se prolongó por algo más de dos horas y se desarrolló en un  

ambiente de colaboración y entendimiento, sirvió para poner sobre la mesa diversos 

aspectos relacionados con el complejo y especialmente sobre el problema de 

abastecimiento de agua que se produjo en el complejo. 

Según indicó el delegado de Costa Ballena, desde el Ayuntamiento se explicó a 

los vecinos las condiciones y circunstancias que rodearon el corte del suministro, así 

como las distintas medidas que se pusieron en marcha a raíz de este problema. 

Por otro lado, el teniente de alcalde les ofreció la posibilidad de que pudieran 

hacer uso de una de las dependencias de la Tenencia de Alcaldía de Costa  Ballena 

como punto de reunión y para mantener allí las reuniones para constituirse como 

asociación. 

Jesús Corrales señaló que por parte del Ayuntamiento se mostró a los vecinos la 

disposición del Gobierno municipal de ayudar a estos vecinos, facilitándoles los datos o 

información que consideraran, de cara a la constitución de este grupo de residentes 

como asociación o federación. 

Según se desprendió del encuentro el grupo de vecinos entendieron la situación 

del Ayuntamiento, y “vimos en ellos disposición a la hora de colaborar en la mejora de 

Costa Ballena y que abordaremos en próximas reuniones” señaló Corrales. 

En este sentido, el delegado de Costa Ballena señaló que por parte del 

Ayuntamiento se valora muy positivamente el hecho de que estos vecinos se organicen  

como un órgano de representación que sirva de interlocutor de Costa Ballena, si bien tal 

y como recordó el propio delegado existe una antigua asociación o comunidad de 

propietarios.  

Para concluir, el delegado de Costa Ballena quiso mostrar su satisfacción por 

que realmente “tengamos cauces de comunicación con los vecinos para poder explicar 

en los momentos en los que ocurre circunstancias como los cortes o de actividades 

positivas de verano”, apuntando que “no tenemos inconvenientes en que se esta 

asociación de vecinos se convierta en interlocutor” 
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